

Nord-Dauphiné

CREYS-MÉPIEU (ISÈRE)

Un 8-Décembre optimiste malgré tout



Le Père Noël n'a plus qu'à suivre le halo de figurines pour trouver son chemin au hameau de Mépieu. Photo DL/Suzanne BERGER

Si tous les hameaux du village ont eu droit à des décorations lumineuses officielles, c'est celui de Creys, là où se trouve la mairie, qui a reçu les plus belles enluminures.

Alors, pour rétablir une sorte d'équilibre, les habitants des douze autres hameaux décorent souvent leurs propres maisons, pour redonner de la joie aux semaines de décembre, traditionnellement sombres et humides. L'autre effet de cette magie est, à terme, d'éclairer le chemin du père Noël, de lui indiquer où les rues sont suffisamment larges pour faire atterrir son traîneau.